

Guardia de Jacqueline Habsch.

Domingo 19 de junio de 2016, a las 12:00 horas.

- 01.** El asociado 331 recoge la participación gratuita 024 de la lotería de vacaciones (25 c€).
- 02.** El asociado 550 recoge la participación gratuita 025 de la lotería de vacaciones (25 c€).
- 03.** El asociado 255 recoge la participación gratuita 029 de la lotería de vacaciones (25 c€).
- 04.** El asociado 392 recoge la participación gratuita 030 de la lotería de vacaciones (25 c€).
- 05.** El asociado 357 recoge la participación gratuita 031 de la lotería de vacaciones (25 c€).
- 06.** El asociado 358 recoge la participación gratuita 032 de la lotería de vacaciones (25 c€).
- 07.** El asociado 559 recoge la participación gratuita 033 de la lotería de vacaciones (25 c€).
- 08.** El asociado 336 recoge la participación gratuita 034 de la lotería de vacaciones (25 c€).
- 09.** El asociado 188 trae una hoja con los datos bancarios. Paga la cuota de 2016 (20€) y cambia su nombre por defunción de su padre. Recoge la participación gratuita 035 de la lotería de vacaciones (25 c€).
- 10.** El asociado 339 recoge la participación gratuita 036 de la lotería de vacaciones (25 c€).
- 11.** El asociado 17 recoge la participación gratuita 037 de la lotería de vacaciones (25 c€).
- 12.** El asociado 17 recoge la participación gratuita 040 de la lotería de vacaciones (25 c€) correspondiente al asociado 368.
- 13.** El asociado 9 recoge la participación gratuita 038 de la lotería de vacaciones (25 c€).
- 14.** El asociado 182 recoge la participación gratuita 039 de la lotería de vacaciones (25 c€).
- 15.** El asociado 64 cambia el nombre por fallecimiento de su marido.
- 16.** El asociado 397 recoge la participación gratuita 041 de la lotería de vacaciones (25 c€).
- 17.** El asociado 170 recoge la participación gratuita 042 de la lotería de vacaciones (25 c€).

18. También estuvieron en la guardia Amparo Pérez y Alfredo Pechuán.

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados sólo publicamos su número de asociado.
- El resto de datos tomados lo archivamos en las hojas originales de toma de datos de las guardias.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.